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План по подъему затопленных на Дальнем Востоке кораблей перевыполнен
в несколько раз, удалось утилизировать 17 кораблей вместо шести.      Об этом
на заседании правительства сообщила премьер-министру Михаилу Мишустину
вице-премьер Виктория Абрамченко.
 
«По поручению президента на «генеральную уборку» до 2024 года предусмотрено
20 млрд рублей, из них на подъем и утилизацию затонувших судов более миллиарда.
<...> В этом году мы планировали поднять и утилизировать шесть судов, но сделали
больше. Утилизировали 17 судов», — сказала она.
 
По ее словам, в рамках этого плана также завершена инвентаризация затонувших судов
и определены критерии приоритетности их подъема. «Судно подлежит подъему, если,
например, оно препятствует безопасному судоходству или рыболовству, наносит вред
окружающей среде или снижает туристический потенциал регионов», — пояснила
вице-премьер.
 
Она также рассказала, что властям необходимо создавать условия, при которых
собственникам кораблей станет невыгодно их затапливать. Абрамченко полагает, что
это единственный шанс избежать появления новых «кладбищ кораблей».
 
О необходимости расчистки бухт Дальнего Востока от затонувших кораблей президент
России Владимир Путин говорил еще в 2014 году. В августе 2020 года премьер-министр
России Михаил Мишустин по итогам поездки на Дальний Восток дал новое поручение,
в соответствии с которым затонувшие на Дальнем Востоке корабли необходимо поднять
и утилизировать.
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